



COLOMIERS BASKET					
4	Marion	CAUSE	24	169	1
5	Alimatou	MANDIANG	26	187	5
6	Anaïs	TAVARES	24	176	2-3
8	Laurie	LAPEYRE	26	178	3
9	Carole	LEBOUC	23	162	2
11	Hattv	BENDE	19	185	4
12	Camille	BOUVET	21	170	2
13	Lauryn	MILLIMONO	17	176	2-3
15	Mathilde	RESTOY	21	184	3-4
16	Joëlle	HIPPOLYTE	31	185	5
Coach			Guillaume CORMONT		
Assistant			Andréa VAGLIENTI		
Assistante			Sylvie RENARD		

AUBERVILLIERS				
4	Anissa	HOSSAIN	25	1
5	Claire	DERVAUX	29	4-5
7	Doua	SIDIBÉ	24	3-4
9	Sandrine	RIOLINE	21	3
11	Imane	BRAHMI	19	5
12	Sandra	RIOLINE	27	5
13	Clémentine	BAMBARA	41	4-5
14	Ingrid	CAPELLE	33	3-4

LE MAG vous est offert par



Services à la personne

Tél. 05 61 71 40 07 - www.aedisproximite.fr

Interview Serge LETELLIER



Serge, quel bilan peux-tu faire à la fin de cette phase aller ?

« Un bilan honnête qui prend en compte les objectifs, les difficultés rencontrées et le résultat obtenu. L'objectif annoncé est à minima une qualification pour les play off : Les difficultés rencontrées ont été essentiellement le départ de Johan 3 semaines à peine avant le début du championnat, et la non qualification

de Gretchen pour des raisons administratives. La transition avec Guillaume s'est bien passée. Nos victoires à domicile contre Istres et La Tronche Meylan, certes très importantes, ne se sont faites que sur un très faible écart qu'on n'est pas sûr de préserver au retour chez elles, et ces deux équipes sont bien en courses elles aussi pour les play-off ; c'est loin d'être acquis, mais on est dans le coup ».

On a tous en travers de la gorge la défaite d'un point contre Sainte-Savine ...

« Sainte Savine n'a pas volé sa victoire; bien sûr c'est frustrant, mais on n'est pas toujours dans un bon jour; parfois ça passe quand même, parfois pas. A choisir, il valait mieux gagner Istres

ou contre La Tronche et perdre contre Sainte-Savine, au regard du classement actuel et de l'anticipation que l'on peut faire sur une situation en play off ».

Villeurbanne paraît être au-dessus du lot, pour le reste ...

« Villeurbanne est au-dessus c'est certain. ! Bien sûr on a du mal à comprendre comment ce club, qui se disait en difficultés financières peut présenter un groupe quasi professionnel, sans parler du nombre d'entraînements qu'elles ont à leur disposition.

Leur accueil fut phénoménal, 2000 personnes et une super-ambiance. Pour les autres, il y a probablement moins d'écart que lors des saisons précédentes : Sainte Savine, Geispolsheim, Culoz et Sannois Saint Gratien qui ont d'excellents résultats, vendront chèrement leur peau ...

Finalement, la déception c'est le départ sans retour de Gretchen Gaskin ?

Oh oui, une vraie frustration, et ce n'est pas faute d'avoir mobilisé des énergies et dépensé des ressources. Un vrai gâchis ; tous les efforts d'intégration avaient abouti, l'équilibre de l'équipe renforcé. Le comble, c'est qu'en extrême limite avant fin novembre nous avions trouvé une « remplaçante » ; là c'est la famille de la joueuse qui ne veut plus la laisser venir. Dommage ...

Cette équipe d'Aubervilliers que nous avons battu au match aller peut-elle nous gêner pour boucler notre huitième victoire ?

Bien sûr, elle a bien battu Villeurbanne à Villeurbanne ! Cette équipe a une forte capacité de percussion à partir de sa ligne arrière en particulier. Une victoire nous permettrait de passer la trêve des confiseurs avec une relative sérénité. A noter que nous

A la rencontre des seniors garçons 2

Et que vive le maintien !

Tandis que l'équipe première se bagarre avec toute son énergie pour garder sa place en Nationale 3, l'équipe deux dirigée par

l'insaisissable Francis Urban traverse une période relativement compliquée. Pourquoi ? Tout simplement, parce que près d'une vingtaine de joueurs- Francis en a dénombré dix-huit- depuis le mois de septembre ont- la possibilité d'évoluer cette année en Pré-Nationale après une saison formidablement réussie en Régionale 1. La difficulté étant de gérer la présence aux entraînements et en matchs de nombreux joueurs capables d'évoluer en équipes 2 et 3, voire en juniors, comme d'ailleurs dans la groupe premier, à l'image de Christophe Cazier et Salissou Kabara , lesquels sont victimes de leur statut de joueurs mutés ou étranger du fait de l'arrivée au club de Morakinyo Williams, dans le seul but de sauver le maintien en Nationale 3.

Les explications de Francis Urban : « C'est un mélange de nouveaux joueurs et de jeunes qui sont dans la passerelle entre équipes 1 et 2, il a donc fallu trouver un équilibre au sein du groupe. Il a fallu que les joueurs apprennent à se connaître. Aujourd'hui, ça va de mieux en mieux, l'équipe commence à intégrer le niveau de la Pré-nationale alors que cela n'avait rien d'évident en début de saison »

C'est vrai que le changement de catégorie a constitué un passage délicat d'autant que le club avait choisi de ne pas recruter et de faire confiance aux hommes en place.

« Même si un garçon comme Alexandre Lacour a préféré rester à l'étage inférieur, alors qu'on lui avait proposé la Nationale 3, nous ne devons rien regretter dans nos choix. Aujourd'hui, Bruno Lorenzi profite du système, même si un problème récurrent à l'épaule gauche lui cause des difficultés. Il a accepté de moins jouer à l'étage supérieur alors que nous avions besoin de lui en équipe 2. Mais, ce que je veux



Debout de g. à dr. : Matéo FRACCACRETA (Responsable d'équipe), Lucas FEDENSIEU, Anthony AUROUX, Jean Manuel GUSTAVE, Alexandre BELLAHCENE, Jérémy HEUCLIN, Ludovic JUDITH, Abdoul HASSAN, Francis URBAN (Entraîneur)
Accroupis de g. à dr. : Romain DENIS, Gauthier HECQUET, Alexandre LACOUR, Jordan BATELLIER-OGIER, Bruno LORENZI, Arthur LAGUNA, Mathieu ROUCOU, Jérémy HOBBE
Absent : Julien RICETTI

retenir, c'est que le groupe a bien vécu ces transformations grâce à sa mentalité puisque les joueurs ont tous accepté la concurrence, tout en répondant présents en équipe première quand nous avons eu besoin d'eux. Sal et Christophe ont décidé de jouer le jeu malgré une fierté un peu et logiquement égratignée ».

Encore blessé au pied et à l'âme suite aux événements tragiques qui secouent le Centre-Afrique et Bangi, « Sal » n'a sans doute pas le cœur au basket en ce moment.

Mais au delà de ces sentiments qui se mêlent, il y a un championnat qui a commencé depuis dix journées : Toujours Francis Urban : « On a battu toutes les équipes du bas de classement. Il nous reste un match avant la trêve à Barcelonne du Gers et surtout deux rencontres en janvier contre Cugnaux et à Auch. Si nous pouvions remporter deux de ces trois rencontres, je serais très satisfait.

L'idée, c'est d'être à cinq victoires avant les matchs retours sachant que l'on peut perdre contre Cugnaux ».

Trois blessés et autant de joueurs malades contre Lézat, ont obligé le coach à jouer à huit : « On n'est jamais à

l'abri de la pénurie ». Cela n'a pas empêché les Columérins de faire un écart conséquent de presque vingt-cinq points.

Pour le reste, Francis Urban continuera de gérer les joueurs des trois groupes 1, 2 et 3, sans parler des quelques juniors ; Gauthier, Jérémy et Arthur pour ne citer qu'eux, tandis que le malheureux Ludovic Judith a rejoint pour plusieurs semaines les bancs de l'infirmerie, victime pour plusieurs semaines d'une grosse blessure à un poignet et d'une entorse au genou sous le regard avisé du directeur technique Benoit Badet :

« L'équipe reste sur deux victoires d'affilée. Elle est en train de se former, de prendre corps, le coach y trouve son équilibre. C'est vrai que de 16 à 18 joueurs avec le jeu des blessés, ça peut faire beaucoup, mais personne ne s'en plaindra en fin de saison. J'en veux pour preuve le lien très étroit avec les juniors ...« .

Souhaitons simplement que lorsque vous lirez ces quelques lignes ; Francis Urban et ses boys aient ramené une victoire en terre gersoise.

